



昼夜の寒暖の差はありますが、お昼のポカポカな陽気が春を感じさせてくれます。春を待ちわびていたかのように、戸外遊びやお散歩をいつも以上に楽しんでいる子どもたち。最近では、数人で誘い合ってごっこ遊びに夢中になり、役割を決めながら遊びを発展させて楽しんでいます。普段日常の中でも「お着替え一緒に頑張りよう!」「みんなでカッコ良くやろう!」と友だち同士で声を掛け合いながら協力して取り組む姿も見られるようになりました。

この1年を振り返ると、4月には初めての幼児クラスに戸惑っていた子どもたちも、少しずつ出来ることを増やし、今では自信に満ちた表情へと大きく変わりました。一人ひとりが自分のペースで大きく、たくましく成長した姿を嬉しく感じているこの頃です。

いよいよ今年度も残りわずかとなりましたね。クラス担任として至らないところもあったかと思いますが、無事に1年を過ごせたのも保護者の皆様のご理解とご協力があったからこそです。誠にありがとうございました。残り僅かな日数ですが、子どもたちと一緒に過ごせる時間を大切にしたいと思います。よろしくお願い致します。

★今月の目標★

- \* 4歳児クラスに進級する喜びと期待を持って生活する
- \* 身近な自然の変化を通して春の訪れを感じる



♪今月の歌♪

- \* 嬉しいひなまつり
- \* 思い出のアルバム
- \* ホ!ホ!ホ!



《うがいは難しい!》

上を向いて「ガラガラ」と喉をすすぐ「うがい」は4歳頃から出来るようになります。口周辺の筋肉を動かしたり、息を止めたりと複雑な動作が必要なので子どもにとっては意外と難しい事なのです。園でも日々の手洗いうがいが大切だと伝えながら、少しずつ練習しています。まずは大人の真似をするところから。最初は飲み込んで大丈夫! 感染症予防の為に

進級に向けて徐々とうがいが出来るように親子で頑張っていきましょう。



《進級に向けてお願い》

ばら組になると、身の回りの事はほとんど自分でい、今まで以上に自分の持ち物を大切に管理するようになります。衣服や持ち物を点検して頂き、サイズや記名の確認、破損などが無いかなどのチェックをお願い致します。進級に向けて、日常のちょっとした事でも手を貸さず、自分で出来るように見守ってあげて下さいね!

進級を心待ちにしている子どもたち。しかし、中には環境が変わることに不安を感じているお子さんもいるようです。体調の変化など気になることがありましたらご相談下さい。